

相模原失語症友の会 たより

発行者：陰山誠人

〒252-0344 相模原市南区若松5-20-37 ☎042-741-6573

今年の冬は全般的に暖冬でしかも日返りで寒い日、暖かい日の繰り返しで、そこへ新型コロナウイルス、インフルエンザと皆さん体調管理が大変かと思えます。予防の基本は手洗い、うがい、マスクですね、しっかりと行って感染しないよう気を付けましょう。

2月中央の会報告

日時：令和2年2月15日（土）13：30～15：30 天候：くもり

場所：けやき会館 4階 第2中会議室

参加者（敬称略）

（記録：猶原家族）

会員—大堀、陰山、猶原、大熊、太田、一瀬、菅野、近藤 倉田、内山、佐藤	11名
家族—内山、小川、猶原、倉田、近藤、菅野、谷戸、古山	8名
スタッフ—樋口先生、山口先生、荒木先生、	3名
支援員—佐藤	1名
	合計23名

司会：一瀬

1、開会の歌 「青い山脈」

今月の歌 「北上夜曲」

ピアノ伴奏：荒木先生

2、自己紹介、花粉症ですか、対策は、近況報告、

氏名	花粉症ですか対策は？近況報告
一瀬	花粉症は特になし。平気です。自分の周りの人が対策を取っている人が多い。
倉田	花粉症に関しては一切ない。日課の一つ戦車道を散歩。麻雀に凝っていて楽しいです。戦果は勝ったり、負けたりです。
菅野	花粉症は無し、庭の福寿草が咲き始めた。朝日が出ると開き、夕方日が落ちるとつぶんでしまう。その繰り返しです。皆さんにきれいに咲いた福寿草写真を回覧
猶原	花粉症は1月から薬を飲んでいるので大丈夫です。昨年9月から今年1月までマンションの大規模修繕工事が終わり、足場が無くなって部屋に太陽の光が入り明るくなった。
太田	花粉症については自分は大丈夫です。孫が花粉症で困っています。杜のホールで懐メロを歌う会が開催されたので行ってきま

	した。認知症予防に懐メロは効果があるらしい。
大 熊	吉野小学校に勤めていた時に高尾山の杉の木の影響を受け、目を傷めて眼科に通った。現在花粉症は大丈夫です。息子、娘がインフルエンザに掛かっています。自分は咳が出たが、治ってしまった。
佐 藤	花粉症はあまり関係なし。最近悪い事が2回、3回と続いたので車の運転はやめようと考えたのですが、昨日運転免許証の更新講習を受けて、新しい免許証をもらって来ました。
近 藤	花粉症はありません。昨日はバレンタインデーでディサービスでチョコレートもらった。
陰 山	花粉症はありません。インフルエンザに11月かかった。新型コロナウイルス対策としてマスクをつけている。昨日妻からチョコレートもらった。
大 堀	現在花粉症にかかっている。先週音楽療法に行ったが、帰宅してから症状が出て来た。近い内に病院へ行こうと思っている。今日は何の日 1998年の冬の長野オリンピック日本の舟木、原田、清水の3選手が金、銀、銅メダルを日本が独占した。
内 山	花粉症にかかり鼻水、くしゃみがある。マスクは嫌いです。

3、、ゲーム 1 春の季語当てクイズ

先生から18個の季語が書かれたシートが配布され正解が9個あるので見つけました。

季語	回答	季語	正解	季語	正解	季語	正解	季語	正解
立春	○	節分	×	花冷	○	朧月	○	三寒四温	×
燕	○	梅	○	桜	○	時雨	×	雪	×
火事	×	凍て返る	○	摘み草	○	千鳥	×	鮫鱈	×
水仙	×	蕪	×	露の臺	○	—	—	—	—

4、休憩

5、ゲームⅡ 皆で三桁 輪投げゲーム

チーム	第1回戦	第2回戦	第3回戦	順位
内山チーム	231	236	198	665 ◎
一瀬チーム	190	144	203	537

6、閉会の歌 「影を慕いて」 「知床旅情」

7、連絡事項

※次月の開催予定は会報「たより2月号」の3ページを参照願います。

中央の会 3月21日(土) 中央公民館 1階 コミュニティ室 13:30～

南の会 3月3日(火) 大野南公民館 2階 コミュニティ室 13:30～

音楽療法 3月10日(火) 大野南公民館 2階 コミュニティ室 13:30～

※ミニ作品展開催中は周りの人に声掛けを